

Rosporden

Bus scolaires. Le gilet jaune obligatoire

Depuis la rentrée scolaire de 2015, le service transport de la communauté d'agglomération de Concarneau Cornouaille (CCA) a mis en place une action de prévention à destination des écoliers et collégiens qui empruntent les transports scolaires. Le port du gilet jaune, nécessaire pour être bien repéré sur les abords de la route, est devenu obligatoire, comme l'explique François Besombes, vice-président de CCA, en charge des déplacements et du développement durable.

Des sanctions pour que cela fonctionne

« Nous avons souhaité rendre le port du gilet jaune obligatoire. Il est maintenant distribué lorsque les jeunes prennent leur carte d'abonnement. C'est un contrat signé entre le transporteur et les usagers. Il faut savoir que la majorité des ramassages se situent en zone rurale et que les jeunes doivent cheminer le long des routes entre leur domicile et l'arrêt des cars, dans des zones dépourvues d'éclairage public. Des contrôles seront effectués par les chauffeurs qui relèveront le nom des élèves qui ne portent pas leur gilet, ceux-ci recevront un avertissement, puis un second en cas de récurrence. Un courrier sera ensuite envoyé aux familles pour qu'ils interviennent de leur côté sur la nécessité de mettre son gilet. Cela



Clément Toupin, représentant le transporteur ; Benoît Bothorel, chargé des transports à la communauté d'agglomération ; François Besombes, Jean-Paul Aurrière et Mme Vautier, principale adjointe.

peut entraîner le refus de prise en charge de l'élève pendant une journée et donc la nécessité pour les parents de trouver une solution de substitution ».

Un partenariat avec le collège

Jean-Paul Aurrière, principal du collège Pensivy, se range du côté des responsables de CCA pour sécuriser au maximum le ramassage scolaire.

« Notre devoir est de sensibiliser les enfants, nous n'avons pas

besoin d'un drame pour réagir. Nous menons tous les ans des actions en lien avec la sécurité routière. Ce n'est ni plus ni moins que du bon sens. Il est certain que ce n'est pas évident pour les jeunes mais cela doit devenir la norme, comme la ceinture de sécurité ou le port du casque à vélo ».

Des affiches de prévention ont été réalisées, intitulées « Pour notre sécurité, on porte nos gilets ». Elles sont diffusées dans les établissements scolaires, les bibliothèques, ainsi que dans les mairies.